

## Mission AVS et fiscalité: OUI à la RFFA le 19 mai

Une large alliance réunissant le PBD, le PDC, le PLR, economiesuisse et l'Union suisse des arts et métiers s'engage en faveur du oui au projet AVS et fiscalité. Avec ce projet, la Suisse sort des blocages dans les domaines de la prévoyance vieillesse et de la fiscalité des entreprises. Le projet est équilibré et positif, tant pour la population, que pour les entreprises, la Confédération, les cantons, les villes et les communes.

L'alliance réunissant le PBD, le PDC, le PEV, le PLR, economiesuisse et l'Union suisse des arts et métiers a présenté le 26 mars ses arguments en faveur du projet AVS et fiscalité dans le cadre d'une conférence de presse à Berne.

[Consulter le dossier de presse](#)

[Visiter le site de campagne](#)

### Mission AVS et fiscalité: le film qui montre la volonté de collaborer

À cette occasion, l'alliance a présenté le film de la campagne «Mission AVS et fiscalité», réalisé en collaboration avec l'artiste spécialiste en projections lumineuses Gerry Hofstetter. Ce film illustre la volonté de collaborer et de la capacité à conclure des compromis, deux caractéristiques typiquement suisses.

Ont participé à ce film des représentants politiques – Parlement fédéral, gouvernement cantonal, Union des villes suisse – et de l'économie. Les figurants ont amené le matériel de projection sur des traîneaux jusqu'au lac gelé d'Oeschinen. La vidéo illustre le chemin parcouru par les architectes du projet AVS et fiscalité et la nécessité d'œuvrer ensemble pour réaliser de tels projets.

Soutenez l'alliance pour le coup d'envoi de la campagne. Merci de partager nos contributions dans les médias sociaux:

[Partager le film](#)